
Atenção!  No dia 24/09, 6ª feira, a 
Secretaria da Paróquia terá o seguinte 
expediente: das 8h às 12h. As 
secretárias, à tarde, participarão de um 
“encontro de formação” na Catedral, 
promovido pela Arquidiocese. 

Pastoral Familiar: Reunião no dia 20, às 
19h 30min. Contamos com vocês.

Rebanhão de Jovens... de todas as idades

Tema: Senhor, é a Tua face que eu procuro.

Data: 26/09/10 a partir das 9 horas
Valor: R$ 10,00 com almoço
Local: Sede da Comunidade Eis Cordeiro 
de Deus, Trav. Azamor de Perni, 261 – 
Fonseca (altura da Teixeira de Freitas, 259) 
(2625-7996  www.eisocordeirodedeus.com.br

Toca de Assis do Ingá convida
Feijoada beneficente - 26/09 
das 11h às 14h — R$ 10,00
Rua Presidente Domiciano, 156
Tem pronta entrega. Vamos colaborar!

Arquidiocese de Niterói
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Um jeito franciscano de ser

Leituras da semana – Apliquemo-nos a guardar a unidade de espírito pelo vínculo da paz. (cf Efésios4,3)

20 - 2ª feira 21 - 3ª feira 22  - 4ª feira

24 - 6ª feira 25 - sábado 26 - domingo

Pr 3, 27-34
Sl 14 (15), 2-5
Lc 8,16-18

Ef 4, 1-7. 11-13
Sl 18 (19), 2-5
Mt 9, 9-13
S. Mateus, apóstolo

Pr 30, 5-9
Sl 118 (119), 29.72.89.101.104.163
Lc 9, 1-6

Ecl 3,1-11
Sl 143(144),1a e 2abc.
                          3-4
Lc 9,18-22

Ecl 11, 9—12,8
Sl 89 (90), 3-6.12-14.17
Lc 9, 43b-45

23 - 5ª feira

Am 6, 1a. 4-7
Sl 145(146), 7-10
1Tm 6, 11-16
Lc16, 19-31
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Ecl 1, 2-11
Sl 89 (90), 3-6. 12-14.17
Lc 9, 7-9
S.Pio de Pietrelcina

Administrar com o Senhor
O Evangelho de Lucas nos traz hoje uma administremos de maneira justa. A cada um dos 

parábola cuja mensagem nos é inteiramente útil. bens referidos (beleza, saúde, dinheiro), 
Narra-se nela a história de um administrador citados como exemplos, correspondem valores 
inicialmente pouco cauteloso, que negocia os eternos. Jesus se referia a “tesouros no céu”, 
bens do seu  senhor de maneira imprudente. que estariam a salvos dos ladrões e da 
Distribui mercadorias, que não lhe pertencem, a destruição.
compradores que dificilmente pagariam o 
devido. Os bens espirituais, cuja existência não se 

esgota, antes se multiplica, encontram seu 
O senhor ameaça retirar-lhe o emprego, o que duplo material nas coisas prestigiadas na Terra. 

o deixa pensativo. Já não pode trabalhar na terra Amemos em nós e no outro a beleza de 
(talvez lhe faltem as forças) e não deseja atitudes, embora respeitemos, mesmo 
mendigar. Resolve então conquistar como admiremos,  a beleza das formas (que passa). 
amigos (para merecer ser recebido caso A arte no seu sentido mais sublime  ensina-  
sobrevenha a demissão) aqueles que antes que a contemplação do Belo aqui nessa 
tratara como simples devedores. Pode ser que dimensão da vida nos antecipa experiências 
os preços, antes propostos, tenham visado ao espirituais que sequer podemos imaginar.
lucro de tal modo que o pagamento se tornou 
impossível. Assim nos outros campos. Se sofremos, 

procuremos alívio, mas não nos tornemos 
Reunidos os devedores,  passa a negociar vítimas tristes e carregadas de ressentimento. 

com eles de forma cuidadosa, diminuindo o valor Sejamos fiéis no pouco: troquemos a piedade 
devido até um ponto que talvez pudessem pagar. por simpatia, a ambição por sensatez. 
O senhor detecta no administrador algo da Administremos melhor os bens que nos foram 
ordem do bom-senso (afinal ele buscara fazer dados provisoriamente (mesmo o tempo) para 
amigos, além de transformar verdadeiras merecer os bens eternos.
catástrofes em dívidas assimiláveis).

Façamos amigos na Terra para merecê-los 
Jesus então enuncia uma frase de difícil no Céu. Tomemos nossos papéis no mundo 

compreensão: “Granjeai amigos com as como administração de bens do Pai, a quem 
riquezas da injustiça!”. Procuremos interpretá-la. prestaremos conta. Na sociedade, na família, 
Das forças que movimentamos no mundo, pouco em nosso íntimo. Cobremos apenas o possível, 
nos pertence. Em grande extensão são do outro e de nós mesmos. Assim faz sentido a 
patrimônios do Pai. Pertence-nos a beleza (que graça mas também o arrependimento e o 
desaparece com o tempo)? Ou a saúde perdão. Se a referência é o Céu, o mundo não 
(constantemente ameaçada)? Pertence-nos o nos perturbará. Agiremos aqui com bom-senso, 
capital (quando até as nações mais ricas sabendo que o Pai não retira de nós Seu olhar 
enfrentam crises severas)? justo. 

Nada disso nos pertence e tudo, em escala 
maior ou menor, nos é emprestado para que 

nos

Rua Domingues de Sá, 166
Icaraí - Niterói

(Antigo Stella Maris)

2611-8584
Reclamações e Sugestões

Entregamos em domicilio
dentro do limite

sem custo adicional

Apoio:

TevereTevereTevere
Casa

É diferente!

“Conheça, pesquise, avalie: seu voto vale muito”. Nós cristãos 
católicos, não podemos nos omitir neste momento fundamental 
para a vida do povo brasileiro nos próximos quatro anos. A. Blower 

Agenda

Só para lembrar...Só para lembrar...

Semana da Partilha — 19 a 26 de setembro
— Tempo de comunhão fraterna —

Vivemos esta Semana certos de que somos responsáveis pela 
nossa comunidade eclesial em todas as suas dimensões: 
religiosa, social e missionária.  Portanto, até o dia 26, temos dois 
gestos concretos para efetivar nossa posição:

1. Aguardamos sua inscrição como dizimista – teremos 
plantonistas disponíveis, das 7h45min às 19h, no pátio 
externo ou na sala de Coordenação do Dízimo: seja um 
dizimista, comprometa-se!

2. No dia 21, 3ª feira, contamos com a sua doação de alimento 
não perecível aos irmãos mais necessitados, assistidos pelo 
Sefras/Porciúncula, serviço indispensável de uma 
comunidade cristã.

Thalita Prado da Silveira

O Setor Espiritualidade terá sua reunião com Frei Vilmar no dia 21 
de setembro, 3ª feira, às 19h30min. O Coordenador deve convocar os 
responsáveis dos grupos e pastorais componentes do referido Setor.  

Chega a Primavera aos 10 minutos de 23/9. Com certeza você fará 
uma revisão em seus armários e... o que você já não quer pode ser 
doado ao Nosso Bazar.  Tudo será bem-vindo: roupas, sapatos, 
tênis, brinquedos, bijuterias, e mais.  Estamos no Salão de Festas, 
das 9h às 16h.  Rua Miguel Couto, 300.  Deus seja louvado!

Família de Schönstatt da Arquidiocese de Niterói convida:
Sarau da Primavera, das 19h às 22h, na casa Pe. José Kentenich, 
Rua Miguel de Frias, 266. R$10,00. Contato: Helena, 2714-4650.

Receberam o Sacramento do Batismo em 28/08/2010 :
Alice – filha de Fernanda e Flavio da Silva Azevedo
André – filho de Macarena e Eduardo Linhares França
Davi – filho de Daniele e Rafael de Oliveira Marins
Julia – filha de Letícia e Léo Guimarães dos Santos
Luana – filha de Flavia e Eduardo Camara Ribas
Maria Luisa – filha de Daniele e Marcus Soares Padilha
Matheus – filho de Isabella e Vitor José Sarrat da Silva

Senhor Deus, vós distribuís todos os dons gratuitamente.  As bênçãos 
que derramais sobre nós, a luz do dia e a graça de cada ser humano são 
dons gratuitos.  Gratuitamente vosso Filho Jesus repartiu o vinho, o pão e 
os peixes.  Em oferta, deu-nos seu amor, sua misericórdia e sua vida.  
Ensinou-nos que só a partilha constrói a fraternidade e transforma o 
mundo. Vida em abundância fazeis desabrochar em nosso meio, quando 
superamos as divisões, o egoísmo e a ganância. Que a comunhão com 
minha Igreja e minha Comunidade me faça dom gratuito também. 
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Clínica médica - 42
Ginecologia     - 46
Pediatria          - 18
Dermatologia   - 08

Total - 210
Remédios doados - 951

Psicologia          - 44
Fonoaudiologia  - 06
Nutrição            - 03
Cardiologia        - 43

Plantão Paroquial atendimento - agosto/2010

Casamento comunitário - 26-02-2011
Inscrições/informações – no 1º e 3º 
sábados do mês, das 8h às 10k30min, 
com a Pastoral Familiar, na secretaria.



Setembro e a Bíblia

(...) Em cada palavra sua, Jesus exprime todo o 
seu amor por nós. Vamos concretizá-Ia, assumi-Ia 
como coisa nossa. Experimentemos quanta 
potência de vida ela irradia em nós e ao nosso redor 
quando a vivemos. Apaixonemo-nos pelo 
Evangelho até o ponto de nos deixarmos 
transformar por ele e de transbordá-Io sobre os 
outros. Esse é o modo de retribuirmos, com o nosso 
amor, o amor de Jesus. 

Já não seremos nós a viver: Cristo se formará a revolução de amor que ele provocará no ambiente 
em nós. social que nos envolve. (...)

Sentiremos claramente, de modo palpável, a (...) O Evangelho é sempre atual. Cabe-nos 
libertação de nós mesmos, dos nossos limites, das acreditar nele e comprová-lo. 
nossas escravidões. E não é só: já que demos a Chiara Lubich 

Fonte: Cidade Nova, set/06Jesus a liberdade de viver em nós, veremos explodir 

Setembro e a Bíblia

“Sede praticantes da Palavra e não meros ouvintes” (1,22),
  lembra-nos o apóstolo Tiago em sua Carta.

Tríduo
30/9 — quinta-feira   Missa: 18 horas
Tema: Francisco, vivendo a Palavra, envia- à missão
01/10 —  sexta-feira   Missa: 18 horas
Tema: Na escuta de Deus, Francisco ensina-nos  a servir
02/10 —  sábado   Missa: 18 horas
Celebração do Trânsito de São Francisco
Tema: Francisco e o Deus Altíssimo

04/10 —  segunda-feira  – Dia de São Francisco 
11h e 15h - Bênção dos animais no pátio da Igreja 
18h – Missa solenizada

Programação social 

30/09 — quinta-feira – após a Missa das 18h
Noite Italiana - Música ao vivo com Márcia Hellô

Será servido Espaguete com 2 molhos ao preço de  R$ 5,00, 
por unidade.  Convites na Secretaria da Igreja.

02/10 — sábado — das 9h às 12h
Ação Solidária Franciscana voltada para o atendimento 
aos usuários do SEFRAS
Local: Rua Miguel Couto, 300

2/10 — sábado — das 13h às 18h, 
3 e 4/10 — domingo e segunda-feira — das 9h às 18h 
Feira de Artesanato - VI Expo São Francisco e você na 
Porciúncula  no Jardim interno

nos 

Um encontro com Deus 
nas trilhas de Isaías e de Maria

No Antigo Testamento encontramos Isaías, o 
profeta que anuncia a vinda do Messias.  

Sua mensagem gira em torno de três grandes 
temas:  Deus e sua obra, Deus e o povo pecador, que 
se afasta de sua graça, e o Messianismo.

Por volta do ano 700 a.C., Isaías propõe, ao Rei 
Acaz, fazer uma aliança com Deus para proteger Israel 
de guerras e divisões.  Mas Acaz escolhe fazer aliança 
com a Assíria, colocando sua confiança nas armas 
desse exército.  Assim, Israel foi destruído.  Diante do 
sofrimento do seu povo, o profeta Isaías anuncia o 
nascimento do Salvador (Is7,14) que “sairá do tronco 
de Jessé e fará reinar a justiça e a paz” (Is11,1-9).

E agora, no Novo Testamento, Maria faz sua 
escolha, escolhe Deus, e  torna-se a porta na qual 
Deus toca a humanidade. Torna-se a arca da nova e 
eterna aliança.

O povo de Israel esperava um Messias forte, vindo 
do Templo.  Jesus, o Salvador, aparece como filho do 
carpinteiro, nas raízes da família de Nazaré, local sem 
prestígio, numa cultura onde a mulher tinha pouco 
valor. Como Deus tão grande quis depender de uma 
mulher, do seu SIM?!  Maria acredita: “Eis aqui a serva 
do Senhor” (Lc1,38). É o encontro do Antigo e do 
Novo Testamento – Isaías, o servo de Deus, Maria e 
seu filho Jesus, Deus e Senhor. (“Estou no meio de 
vós como aquele que serve” Lc24,23ss)

Quando o anjo afirma que sua prima Isabel, idosa, 
está grávida, Maria acredita e vai ao seu encontro 
(Lc1,39-45) num gesto solidário, de serviço e amor. 
Ensina o caminho que nos leva ao encontro com Deus.  
Maria não é só modelo de mãe, mas do cristão, do 
catequista, de quem acredita em Deus e no seu 
projeto, que é Jesus.

No seu cântico Magnificat (Lc1,46-56), expressa o 
rosto do Deus poderoso que exalta os humildes, 
misericordioso, porque acolhe a todos...

Maria acolhe o projeto de Deus e  transforma-se em 
vida, vida em abundância.  O SIM fecundo de Maria é o 
eterno Pentecostes, onde Jesus continua nascendo 
através de cada um de nós.

Frei Genildo Provin, ofm
Retiro com as catequistas em 07.09.2010

Colaborou: Rosa Maria Ferraz Ximenes

Festa 
de 
São Francisco

Festa 
de 
São Francisco

Chega a...

A Escritura é una, porquanto única é a Palavra de negaram-no e crucificaram-no? São os grandes 
Deus, único o desígnio salvífico de Deus, única a mistérios de Deus. Sermos capazes de reconhecer o 
inspiração divina de ambos os Testamentos. O bem não significa que o aceitamos. Há em nós a 
Antigo Testamento prepara o Novo, e o Novo dá liberdade. Somos livres para escolher e para rejeitar, 
cumprimento ao Antigo: os dois se iluminam somos livres para caminhar nas trevas ou na luz. 
mutuamente. Deus não obriga, não impõe, não violenta a nossa 

consciência. Ele nos dá a luz necessária para 
Deus foi preparando o seu povo através dos reconhecer o bem, mas a nós cabe a decisão de 

profetas e enviando a sua palavra de amor, de recebê-Io. 
estímulo, de unidade. Podemos constatar que o avanço da tecnologia, 

Os profetas têm uma palavra de ordem que se da ciência, não é uma garantia que o ser humano 
repete constantemente: “Voltai para o Senhor, será capaz de reconhecer a verdade. Vemos hoje 
convertei-vos!”; à medida que o povo se converte, em dia pessoas cheias de cultura, mas que são 
torna-se apto para acolher a plenitude da vida que é “áridos desertos” e incapazes de acolher a luz que é 
Jesus Cristo. Por isso que há uma única Escritura. O Cristo. Ter fé é uma graça muito grande que Deus faz 
Antigo Testamento não pode ser considerado uma ao ser humano. 
palavra de Deus de “segunda categoria”, que vale Os dois Testamentos, as duas alianças se 
menos ou, segundo alguns, já não tem valor. Deus iluminam reciprocamente, se completam. Por isso, a 
não muda, Ele sempre é o mesmo, e sua mensagem Igreja Católica os assume unidos e quer que os 
é sempre de salvação. acolhamos e os meditemos com amor. Não seria 

O Catecismo nos recorda que o Antigo possível compreendê-los separadamente. No 
Testamento prepara o Novo Testamento. Essa Antigo Testamento, dizem-nos os Padres da Igreja, o 
realidade é sugestiva, cheia de ternura e de Novo está escondido, e, no Novo Testamento, o 
bondade. O apóstolo Paulo mais tarde dirá: “Na Antigo se revela e se manifesta.
plenitude dos tempos Deus enviou o seu Filho...”, Não deixe de conscientizar-se de que é 
isto é, quando o ser humano foi capaz de acolher a necessária boa formação bíblica para poder 
revelação e reconhecer que Jesus é filho de Deus. compreender a beleza de sua fé e vivê-Ia com 
Mas nós nos perguntamos: e, então, por que todos entusiasmo.
não reconheceram Jesus, hostilizaram-no, 

Frei Patrício Sciadini, ocd 

Que unidade existe entre Antigo e Novo Testamento? 

    (...) “Nas estradas e nas ruas, a causa mais comum 
dos acidentes é a falta de formação social. O tráfego é 
regulamentado com o objetivo de reprimir abusos. Não 
alcança suas finalidades sem o aperfeiçoamento 
educacional dos que dirigem veículos e dos pedestres.

Uma correta convivência nessa matéria não apenas 
protege a integridade física dos cidadãos, resguarda-os 
dos perigos, mas também serve para criar o hábito da 
responsabilidade.” (...) Dom Eugênio de A. Sales

O Testemunho de Fé -7 a 13/06/09

25 de setembro- Dia Nacional do Trânsito
E o sagrado respeito pela vida? E a prudência na direção de veículos?


